Wir suchen Laufpaten/Sponsoren für einen gemeinnützigen Zweck in der Gemeinde Pantelitz 2022!



(Foto: Daniel Großjohann - kuestenfotografie.de)

6 Mitarbeiterinnen des Amtes Niepars gehen mit der Aktion "Jeder Schritt zählt" 2022 ins Rennen. Damit wird eine neue Aktion ins Leben gerufen. Und vielleicht kommen ja in den nächsten Jahren noch andere Teammitglieder hinzu.

Warum die Gemeinde Pantelitz? Was soll mit der Aktion erreicht werden? Was ist die Grundidee?

Für 2022 hatte auf dem Amtsausschuss im Dezember 2021 die <u>Gemeinde Pantelitz</u> das Losglück und ist somit Empfänger der Sponsorengelder. Zukünftig wird im jeweiligen letzten Amtsausschuss des Jahres die nächste gesponserte Gemeinde durch das Los bestimmt.

Zahlreiche Laufevents tragen zu guten Zwecken bei. Wir möchten mit unserer sportlichen Aktivität einen kleinen Beitrag leisten, bleiben fit und unterstützen gleichzeitig in unserer Freizeit eine Gemeinde bei der Umsetzung eines gemeinnützigen Vorhabens. Die diesjährige ausgeloste Gemeinde Pantelitz kann den spendenwürdigen Zweck selbst festlegen.

Die Unterstützung der Paten für das gemeinnützige Projekt kann in unterschiedlichen Varianten in der Laufsaison erfolgen.

Variante 1: Pate unterstützt das gesamte Team mit einem festgelegten Betrag

Variante 2: Pate vereinbart die zu absolvierenden Kilometer

Variante 3: Pate unterstützt einzelne Läufer

Wir haben bereits einige Laufpaten gefunden, aber das Projekt steckt noch in den Kinderschuhen.

Nun heißt es nur noch mehr Laufpaten zu finden. Ob Privatperson oder Firma alle dürfen sich angesprochen fühlen. Informationen erhalten Sie unter 038321/66110 oder info@amt-niepars.de.

Die Vereinbarung finden Sie auch auf der Internetseite www.amt-niepars.de unter

Bekanntmachungen. Hier sind auch die schon gewonnen Sponsoren zu sehen.

VIELEN DANK!